



たづがね

(鵲が音)

6月7日

保護者の皆様、日々の健康観察、家庭学習（ぐんぐん検定）等にご協力頂きありがとうございます。また、5月29日の奉仕作業の折には、多くの方に参加して頂き、誠にありがとうございます。この日は、大変暑い日で熱中症が心配になるぐらいの気温でしたが、早朝に実施したおかげで、清々しい状態で終えることができました。

6月に入り、衣替えをしたとはいうものの気温の変化に合わせた服装を意識して頂ければよろしいかと思えます。臨機応変に対応する力も児童に培っていきたいですね。

6月2日（木）の全校集会で話したことは、「地域の自慢みつけ」についてです。自然・人・物（建造物）・産業等・・・本当に多くの地域素材があります。児童は、素直な心で前向きに生活しています。もっと地域のことを知り、自信を持って発信する力をつけて欲しいと思っております。そのために、西北台の教員自身も今まで以上に地域に目も向けた教材作りを意識し、日々ねらいがしっかり達成される授業をめざしながら、指導改善に努めます。

6月22日（水）は、学校公開です。当日は、授業参観・親子学級、救命救急法講習会を予定しています。ご多用のこととは存じますが、ご来校をお待ちいたします。



上の左の写真は岡田先生がアサギマダラについて1年生に説明してくださったときの様子です。左から3番目の写真は、田夢さんが作った蒔絵の作品です。

左の写真は、6月5日（日）一ノ宮海岸に咲いていたスナビキソウです。この日は、実際にアサギマダラが数頭見られました。